

INFORMACION

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Orden de 18 de junio de 1956, por la que se convoca Concurso-oposición para proveer vacantes de Médicos para los servicios de Laboratorio de la Lucha Antivenérea Nacional. (*Boletín Oficial del Estado* de 17 de junio de 1956.)

Otra de 11 de julio de 1956, por la que se amplia el número de vacantes, en dos, en el concurso voluntario de traslado entre Médicos de la Lucha Antivenérea Nacional, y concediendo un nuevo plazo de treinta días naturales para la presentación de instancias. (*Boletín Oficial del Estado* de 21 de julio de 1956.)

Otra de 16 de julio de 1956, por la que se prorrogan diversos nombramientos de Médicos Especialistas y Odontólogos de Centros Secundarios de Higiene Rural. (*Boletín Oficial del Estado* de 28 de julio de 1956.)

Otra de 16 de julio de 1956, por la que se rectifica el concurso de traslado convocado por Orden de 25 de junio del año en curso para proveer diversas vacantes de Jefes de Sección de Epidemiología de Institutos Provinciales de Sanidad. (*Boletín Oficial del Estado* de 28 de julio de 1956.)

Otra de 16 de julio de 1956, por la que se rectifica el Concurso de traslado convocado por Orden de 25 de junio del año en curso para proveer diversas vacantes de Jefes de los Servicios de Psiquiatría e Higiene Mental de Institutos Provinciales de Sanidad (*Boletín Oficial del Estado* de 28 de julio de 1956.)

Otra de 16 de julio de 1956, por la que se rectifica el Concurso de traslado convocado por Orden de 25 de junio del año en curso para proveer diversas vacantes de Jefes de Sección de Hematología y Hemoterapia de Institutos Provinciales de Sanidad. (*Boletín Oficial del Estado* de 28 de julio de 1956.)

EDUCACION NACIONAL

Declarando admitidos definitivamente los aspirantes que se citan como opositores en las cátedras de Patología y Clínica quirúrgica de las Universidades que se indican. (*Boletín Oficial del Estado* de 19 de julio de 1956.)

Otra de 29 de mayo de 1956, por la que se anuncia convocatoria de una plaza de Profesor Médico vacante en el Instituto Nacional de Psicología Aplicada y Psicotecnia. (*Boletín Oficial del Estado* de 20 de julio de 1956.)

ADMINISTRACION CENTRAL

TRABAJO

Dirección General de Previsión.

Convocando concurso para proveer, con nombramiento definitivo, vacantes de Facultativos de Medicina General del Seguro Obligatorio de Enfermedad existentes en las provincias de Navarra q Avila. (*Boletín Oficial del Estado* de 21 de julio de 1956.)

GOBERNACION

Dirección Geenral de Sanidad.

Transcribiendo relación de aspirantes presentados al Concurso convocado en 23 de abril último para proveer

plazas de Médicos Especialistas y Odontólogos de Centros Secundarios de Higiene Rural y estado de sus documentaciones. (*Boletín Oficial del Estado* de 26 de julio de 1956.)

IV CONGRESO NACIONAL DE ALERGIA

30 septiembre, 1 - 2 octubre 1956.

Barcelona.

En los días 30 de septiembre, 1 y 2 de octubre tendrá lugar en Barcelona el IV Congreso Nacional de Alergia.

En este Congreso serán presentadas dos Ponencias y dos Symposiums y Comunicaciones libres.

Las Ponencias versarán sobre:

1. Factores hemo-cardio-respiratorios en el asma bronquial.

2. Alergia a polvos.

Y los Symposiums:

1. Papel de la alergia en la Industria.

2. Tratamientos del asma bronquial.

Para inscripciones y más detalles dirigirse a Facultad de Medicina de Barcelona, Cátedra de Patología General del profesor Fernández Cruz, Departamento de Alergia.

FUNDACION BENEFICA DE SAN FRANCISCO JA-VIER Y SANTA CANDIDA

Convocatoria.

La Fundación benéfica de San Francisco Javier y Santa Cándida, Instituto de Oncología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, queriendo fomentar el estudio de los problemas relacionados con el cáncer en la citada Universidad, convoca una beca de veinticinco mil pesetas para realizar un trabajo de investigación sobre el cáncer.

BASES :

1.^o El solicitante acreditará:

a) Expediente académico y cuantos méritos considere oportunos debidamente legalizados.

b) Presentación de trabajos.

c) Justificantes de las Clínicas y Laboratorios donde hubiera trabajado, tanto en España como en el extranjero.

d) Relación de la labor realizada en el estudio del cáncer y trabajos personales dedicados a su investigación, independiente de los meramente bibliográficos.

e) Memoria del trabajo a realizar y bases en que se apoya, principalmente por sus observaciones anteriores.

f) Centro que patrocina su labor de investigación, con la autorización expresa de su Director.

2.^o El plazo de presentación de instancias con los requisitos anteriormente mencionados terminará el 30 de septiembre.

3.^o El Tribunal que juzgará las solicitudes estará compuesto por:

El Secretario del Patronato: Decano de la Facultad de Medicina.

El Catedrático Director del Instituto de Oncología.

El Catedrático Jefe de los Servicios Clínicos del Instituto de Oncología; y el

Jefe provincial de Sanidad.

Este Tribunal emitirá su fallo antes del 15 de octubre.

4º El solicitante propuesto recibirá la tercera parte de la beca en el momento que se conozca el fallo y queda obligado a emitir un informe previo a los cinco meses de entrar en posesión de ella, recibiendo entonces

otra tercera parte, y deberá entregar el trabajo terminado a los nueve meses, en que recibirá el resto.

5º El Tribunal, a la vista del trabajo realizado discriminará sobre su publicación a expensas del Patronato, quien se reservará la propiedad, entregándose al autor cien ejemplares.

IV Congreso Internacional de Medicina Interna

Madrid, septiembre de 1956

Organizado por la Sociedad Internacional de Medicina Interna, y bajo la presidencia del Profesor C. Jiménez Díaz, se celebrará en Madrid del 19 al 23 de septiembre de 1956 el IV Congreso Internacional de Medicina Interna.

Constará de dos temas principales y de comunicaciones a estos temas y comunicaciones libres. Los temas principales serán tratados por una serie de ponentes sobre aspectos particulares del problema en exposición de veinte minutos y comunicaciones sobre los mismos en tiempo no superior a diez minutos. Habrá unas palabras de introducción y un resumen final, disponiéndose además de locales aparte para discusión, si un grupo de congresistas interesados en un intercambio de puntos de vista lo desean. Se prevé una sesión destinada a la discusión del "Estado actual de la Medicina Interna". Habrá exposición científica e industrial y proyección de películas científicas.

Los idiomas oficiales del Congreso son el inglés, francés, alemán y español. En la sala principal de Sesiones habrá un equipo de traducciones simultáneas en estos cuatro idiomas y, en salas aparte, se podrán oír las conferencias en uno de los idiomas que más prevalezca en el Congreso. Se dispondrá además de un equipo de intérpretes que estará a disposición de los congresistas en el local donde se celebre el Congreso.

Los temas principales son:

I. "El papel de las suprarrenales en la patogénesis y evolución de las enfermedades internas".

Introducción: Dr. G. Marañón.

Ponentes: Dr. H. Selye (Canadá): "El concepto del stress en 1956".

Dres. O. Garrod, S. A. Simpson y F. Tait (Inglaterra): "Investigaciones sobre la determinación de las hormonas adrenales en sangre y en orina".

Dres. J. Roskam y H. van Cauwenberge (Bélgica): "Estudio metodológico de los tests de reactividad cártilcosuprarrenal".

Dr. P. H. Forsham (Estados Unidos): "La dinámica de la actividad cortical suprarrenal en los estados fisiológicos y patológicos".

Dr. J. W. Conn (Estados Unidos): "El síndrome del aldosteronismo primario".

Dr. F. Gross (Suiza): "Análisis experimental de la acción de la aldosterona y de otros esteroides suprarrenales sobre el metabolismo del agua y de los electrolitos".

Dres. R. S. Mach, J. Fabré y A. F. Muller (Suiza): "Aldosterona y metabolismo de los electrolitos y del agua".

Dres. S. W. Stanbury y R. F. Mahler (Inglaterra): "Pérdida renal de potasio debida a enfermedad renal primaria".

Dr. E. F. Scowen (Inglaterra): "La producción de estrógenos por las suprarrenales y su significación en el cáncer condicionado hormonalmente".

Dr. Ch. Huggins (Estados Unidos): "Influencia de la adrenalectomía bilateral en patología humana".

Dres. G. Birke y L. O. Plantin (Suecia): "La excreción y el metabolismo de los esteroides en diferentes enfermedades".

Dres. L. Justin-Besançon, Michel Lamotte, S. Lamotte-Barrillon y Barbier (Francia): "Las hormonas cártilcosuprarrenales y las variaciones del potasio".

Dres. R. Meier y Desaulles (Suiza): "Sinergismo y antagonismo de la acción de los cártilco-esteroides".

Dr. H. Küchmeister (Alemania): "El papel de las suprarrenales en el síndrome nefrótico".

Presentarán comunicaciones al I tema los doctores

H. Alessandri (Chile), J. M. Arcusa-Serret (España), F. Arrieta (España), G. Bassi (Italia), D. A. K. Black (Inglaterra), F. S. P. van Buchem (Holanda), M. Carmena (España), H. van Cauwenberge (Bélgica), E. Coelis (Portugal), H. Fleischhacker (Austria), A. Frazer (Inglaterra), A. Fröhlich (Bélgica), S. Greif (Austria), L. Hernando (España), C. Jiménez Díaz (España), J. Karsten (Alemania), S. Krauter (Austria), L. Langeron (Francia), R. Luft (Suecia), G. Lloveras (España), J. Magerl (Austria), F. Mainzer (Egipto), R. E. Mark (Alemania), P. Martini (Alemania), D. A. D. Montgomery (Irlanda), M. Morales Plegueuelo (España), J. Nasio (Argentina), P. de Nicola (Italia), G. W. Parade (Alemania), Pascual (España), J. Perianes (España), W. Pilgersdorfer (Austria), Cl. Reymond (Suiza), E. Stang (Suecia), A. C. Uson (Estados Unidos), A. Vermeulen (Bélgica), J. Vilaclar (España), F. Vivanco (España), J. Warater (Francia) y S. Zubirán (Méjico).

II. "Asma bronquial y enfisema".

Introducción: Dr. C. Jiménez Díaz.

Ponentes: Dres. P. Vallery-Radot, P. Milliez, Cl. La-roche, R. Wolfromm y P. Blamoutier (Francia): "La importancia relativa del factor alérgico y de otros factores en la etiología del asma bronquial".

Dr. R. A. Cooke (Estados Unidos): "El papel de la infección y de la alergia bacteriana en el asma bronquial".

Dr. A. Lunedeli (Italia): "Comunicación clínica sobre el asma y el enfisema".

Dres. J. Groen, E. Dekker y H. E. Pelser (Holanda): "La importancia relativa de los factores psicológicos alérgicos y endocrinos en la etiología y el tratamiento del asma bronquial".

Dr. E. Letterer (Alemania): "La anatomía patológica del asma bronquial".

Dres. R. Meier y H. J. Bein (Suiza): "La relación cuantitativa de la duración de las fases respiratorias con otros factores respiratorios".

Dr. A. Cournand (Estados Unidos): "Fisiopatología del enfisema pulmonar crónico".